



LES ÉCHOS DE PIERREFORT

BULLETIN D'INFORMATIONS MUNICIPALES
N°76 - PRINTEMPS 2024



L'édito du Maire.

Chères Pierrefortaises,
Chers Pierrefortais,

Dans cette édition printanière de vos Échos de Pierrefort, grande est ma satisfaction de vous annoncer qu'une fois de plus, les comptes de gestion et administratifs 2023 ainsi que le budget primitif 2024 ont été votés à l'unanimité. Un budget dont la part belle sera donnée aux travaux, notamment de voirie.

S'amorce désormais la période estivale avec ses deux événements phares : le Festival Caillo Costaud et le championnat d'Europe de boules carrées, l'occasion pour moi de remercier toutes les associations pierrefortaises pour leur investissement. Cette juste reconnaissance que nous leur devons s'est de nouveau manifestée par le maintien de l'enveloppe 2024 des subventions, d'un montant de plus de 22 000 €.

J'ai par ailleurs le plaisir de vous annoncer que notre jardin public va très prochainement s'enrichir de nouveaux jeux, en remplacement de ceux qui ne répondaient plus aux normes.

Enfin, je réitère tous mes vœux d'une retraite heureuse à Marie-Josée PELEGRIN ainsi que tous mes remerciements pour ces années d'un travail exemplaire au service de Pierrefort.

Bonne lecture et bel été à tous.

Philippe MATHIEU
Maire de Pierrefort,
Vice-président de Saint-Flour Communauté

Priorité aux travaux pour un budget 2024 voté à l'unanimité



DERNIÈRE MINUTE

Les petits Pierrefortais auront bientôt la joie de découvrir de nouveaux jeux au jardin public !



ÉLECTIONS EUROPEENNES

dimanche 9 juin 2024
Salle récréative PEYRE
de 8h à 18h





Les vœux à la population

C'est à la salle récréative PEYRE que s'est déroulée la cérémonie des vœux de la municipalité, ouverte, et ce depuis l'an dernier, à toute la population. Entouré de ses Adjointes et Conseillers et en présence de Sophie BÉNÉZIT et Christophe VIDAL, Conseillers départementaux ainsi que de Martine GUIBERT, Conseillère régionale, Philippe MATHIEU a tout d'abord présenté ses vœux à tous puis une rétrospective de l'année 2023.

Furent également évoquées les réalisations à venir pour 2024 : les travaux d'assainissement du bourg, le programme de voirie avec priorité aux voies communales d'Isergues, la création d'un parcours Mémoire ou encore la mise en service d'une borne électrique, stratégiquement placée à proximité de la maison France Services... Sans oublier les projets portés par Saint-Flour Communauté et notamment l'enquête environnementale qui va être lancée pour la Zone Artisanale (coût de 51 000 € H.T.). Avant d'inviter tous les convives à se diriger vers le buffet préparé

cette année par le Café du Progrès, Philippe MATHIEU n'a pas manqué de remercier les différents partenaires pour le soutien apporté, notamment par le biais de dotations financières.

Commémoration du 19 mars 1962

C'est en présence des Jeunes Sapeurs-Pompiers et des Cadets de la Sécurité Civile du Collège des Gorges de la Truyère que s'est déroulé le dépôt des gerbes communale et départementale dans le cadre de la journée nationale du souvenir et de recueillement à la mémoire des victimes civiles et militaires de la guerre d'Algérie et des combats en Tunisie et au Maroc.



Vers un futur jardin social

À la suite de différents échanges entre Christine PALLUT, animatrice du Contrat Local de Santé porté par Saint-Flour Communauté, et René PÉLISSIER, premier Adjoint au Maire, une rencontre s'est tenue avec les membres de la commission communale « urbanisme, sécurité et affaires sociales » afin d'étudier la possibilité de créer un jardin ouvert à toute la population et intergénérationnel.

Les éventuels partenaires du projet (EHPAD, micro-crèche, école, Établissement d'Accueil Médicalisé...) ont été ou seront contactés pour que leur soit également présenté le projet. Certains de ces acteurs ont d'ailleurs d'ores et déjà manifesté un vif intérêt.

Ce jardin social innovant serait piloté par l'association LANDESTINI qui œuvre pour une alimentation saine et locale, une agriculture durable et la préservation de la biodiversité. Elle accompagne ainsi les projets innovants en faveur de l'alimentation.

Une demande d'Appel à Manifestation d'Intérêt a été faite à l'Agence Régionale de Santé qui devrait être co-financier en cas d'acceptation du dossier.

Le site mis à disposition par la commune serait une parcelle située près de l'Établissement d'Accueil Médicalisé, de l'EHPAD et du collège afin d'avoir une accessibilité facile, de proximité et en sécurité pour nos aînés et les personnes à mobilité réduite.



Budget 2024

C'est à l'unanimité que les comptes de gestion et administratifs 2023 ainsi que le budget primitif 2024 ont été approuvés les 19 mars et 9 avril derniers.

Compte administratif 2023

L'année concernée a généré un excédent de fonctionnement de 242 078,61 € sur le budget principal, et de nouveau sans recours à l'emprunt sur l'exercice. Une fois de plus, et de manière encore plus significative par rapport à 2022, on constate une hausse des recettes de fonctionnement de plus de 6% face aux dépenses de fonctionnement quant à elles en augmentation de 14% contre 11% l'année précédente. Il faut rappeler que les charges à caractère général sont restées très impactées par le coût de l'énergie, d'obligatoires frais de gardiennage (environ 80 000 €) pour les coupes de bois exceptionnelles, coupes dont les ventes ont cependant généré près de 138 000 € ou encore l'appel de cotisation du Syndicat de l'énergie (près de 11 300,00 €), non existant en 2022.

Pour ce qui est des opérations de la section d'investissement, l'accent avait de nouveau été mis sur différents travaux de voirie et tout particulièrement ceux de la voie d'accès à la Maison de Santé Pluridisciplinaire, le reboisement des forêts communales ou encore l'éclairage public. C'est également en 2023 qu'a été soldée l'opération « parc ludo-sportif ». Côté budget annexe « eau et assainissement », la situation s'avère toujours un peu plus compliquée puisque 2023 a marqué la fin des travaux de réhabilitation des réseaux sur le village de Faverolles et le début des travaux d'étanchéité des

réservoirs, générant des dépenses d'investissement importantes sans que l'intégralité des subventions prévues n'ait été perçue.

Le bilan pour les autres budgets annexes est pour sa part satisfaisant puisque celui du gîte communal finit, comme l'année précédente, en quasi-équilibre et que le déficit du lotissement des Murets continue quant à lui à se résorber.

Budget prévisionnel 2024

La section de fonctionnement s'équilibre à 1 476 609,98 €, permettant de dégager une capacité d'autofinancement de 324 044,44 €. Le montant des dépenses prévisibles s'élève donc à 1 152 565,76 €.

Cette année encore, les élus ont décidé de ne pas augmenter les taux d'imposition leur incombant. Ce budget tient de nouveau compte de la très forte augmentation sur les frais de fioul à venir. Les prix des carburants se sont stabilisés et le réglage de l'extinction de l'éclairage public depuis l'automne 2022 a porté ses fruits.

Une enveloppe de 8 000 € a de nouveau été budgétisée pour aider les propriétaires bailleurs à lutter contre le logement vacant.

La section d'investissement s'équilibre à 598 380,99 € avec un programme portant essentiellement sur des travaux, notamment au cimetière (extension du colombarium et réfection du mur de façade), et de voirie (poursuite de l'aménagement de la voie d'accès à la Maison de Santé Pluridisciplinaire et réfection de la route d'Isergues).

Seront également concernés le reboisement de la forêt communale dans le cadre du plan France 2030, le programme « Petites Villes de Demain » avec la finalisation du parcours Histoire et Savoir avec son circuit Mémoire parallèle ou encore le lancement d'une étude d'aménagement dans le cadre de la transition énergétique et de l'aménagement d'espaces verts.

Budgets annexes disponibles sur : www.pierrefort.fr (délibérations)

Soutien 2024 aux associations

ASSOCIATIONS LOCALES :

Étoile Sportive Pierrefortaise : 2000 €
AFR Basket : 1000 € (*)
La Petite Boule Montagnarde : 800 €
Pierrefort Détente : 400 €
Ski Club de Gourdièges : 700 € (*)
Pierrefort Animation : 1500 €
AAPP : 5000 €
Montrozier Club : 760 €
Fiesta del Four : 600 € (*)
Association Familles Rurales : 800 €
Natur'AMAP : 200 €
APE : 2000 € (*)
FSE du Collège : 1500 € (*)
Association des Vieux Camions Rouges : 800 € (*)
ACCA de Pierrefort : 700 €
Groupement de Développement Agri-

cole : 250 €
Association Donneurs de Sang : 400 €
Jeunes Sapeurs Pompiers : 1000 € (*)
ACEAPA : 150 €

AUTRES ASSOCIATIONS :

FNACA : 150 €
Banque Alimentaire : 200 €
Prévention Routière : 50 €
Recherche Fondation Médicale : 200 €
AFM Téléthon : 150 €
Ligue contre le Cancer : 500 €
ANPACO : 500 €
UDSP Vétérans : 30 €

(*) = dont attribution de subventions exceptionnelles dans le cadre de projets spécifiques.

De nécessaires travaux pour le clocher de l'Église

Des conditions météorologiques idéales ont accompagné cette



intervention. Le clocher nécessitait un important entretien d'étanchéité et également un contrôle de fixation de la croix en son sommet. Les travaux ont été réalisés par l'entreprise BUFFIÈRE grâce à une nacelle spécifique de 46 mètres louée chez TEIL.

Zones d'Accélération des Énergies Renouvelables : consultation de la population

Du 1^{er} au 30 avril, les citoyens ont été invités à partager leur avis sur ces ZAEnR.

À cet effet, un registre et un livret informatif étaient disponibles en Mairie permettant au public de prendre connaissance des informations relatives à ces zones et des premières réflexions de la commune ainsi que de faire part de ses observations et propositions.

Très prochainement, la commune entérinera l'identification des zones après synthèse des observations et propositions.

Il est rappelé que ce sera sur ces zones identifiées que chacun pourra prétendre aux aides proposées par l'État, la Région, ou encore le Département.

Développement du photovoltaïque en toiture

Pierrefort a manifesté son soutien au projet de Saint-Flour Communauté de développement du photovoltaïque en toiture. En effet, le diagnostic du Plan Climat Air Énergie Territorial de l'Est Cantal (2019) a révélé que les principales sources d'énergie renouvelable identifiées sont : l'hydroélectricité (33%), le bois énergie industriel ou tertiaire (20%), l'éolien (19%) ou encore le bois énergie domestique (17%).

Le solaire photovoltaïque ne représente que 7% de ce mix énergétique et revêt donc un fort potentiel de développement pour le territoire. Ainsi, il a été décidé d'accompagner le développement de cette source d'énergie en toiture/parking via, entre autres : le lancement d'un cadastre solaire intercommunal qui permettra à chacun d'évaluer son potentiel via une application grand public, la solarisation des toitures publiques de l'intercommunalité et l'expérimentation d'une solarisation en toiture/parking à plus grande échelle, sur une maille communale.



Ce dernier projet permettrait de proposer plusieurs toitures photovoltaïques de tailles différentes, sur différents bâtiments, et Pierrefort s'avère une commune parfaite pour ce projet. En effet, elle dispose d'un patrimoine public important, composé de multiples bâtiments,

sans en oublier d'autres, comme l'EHPAD, qui pourraient aussi se prêter à l'installation.

Pierrefort s'est ainsi portée volontaire et une étude a été lancée par Saint-Flour communauté.

Arrêtons de brûler ! Valorisons nos déchets verts

Afin de préserver la qualité de l'air dans notre commune, nous vous rappelons que la pratique du brûlage à l'air libre est interdite, tout autant en zone rurale qu'en zone urbaine, toute l'année (sauf dérogations) et régie par l'article L-541-21-1 du Code de l'environnement. Ainsi, les déchets verts issus de vos jardins (tonte de pelouses, taille et élagage de haies, arbustes, feuilles mortes, débroussaillage, restes de potager...) sont des ressources à valoriser. Compostage, broyage, paillage, la tonte « mulching » et en dernier lieu le dépôt en déchetterie sont les solutions de cette valorisation.

Bon à savoir : en 2024, le SYTEC met à la disposition des habitants de Saint-Flour Communauté, GRATUITEMENT, des bioeaux (valeur unitaire : 4 €) : réservations au 06.25.45.40.56. ou au 07.77.37.86.88. avant retrait, le mercredi de 10h à 15h au Centre des Cramades de Saint-Flour.

Par ailleurs, deux bacs de compostage sont à votre disposition à Pierrefort : rue de Bellevue et rue de l'Aubrac.



Social

À la suite de la dissolution du Centre Communal d'Action Sociale au 31 décembre 2023, a été créé, le 1er janvier dernier, un comité consultatif d'action sociale composé d'élus : Lucette BÉRANGER, Roger RIEUTORT, Claudie PEZET, Jacky VIDAL et de personnes qualifiées extérieures, Raymond COMBELLE et Dominique PEYREFORT. Il est présidé par Élodie SALSON, par désignation du maire. Ce comité a pour rôle d'émettre un avis consultatif et à effectuer un travail préparatoire sur toute question ou projet intéressant le domaine de l'action sociale. A été créé un règlement intérieur de ce comité, adopté, à l'unanimité, en conseil municipal du 9 avril et consultable sur :

www.pierrefort.fr

Les aides qui peuvent vous être apportées restent inchangées : naissance, permis de conduire, colis de Noël, téléassistance et aide exceptionnelle d'urgence.

N'hésitez pas à vous rapprocher de la Mairie.

Urbanisme



L'enquête publique relative au Plan Local d'Urbanisme Intercommunal (PLUi) de Saint-Flour Communauté s'est achevée le 9 février dernier. Le rapport et les conclusions de la commission d'enquête publique sont téléchargeables sur le site internet de Saint-Flour Communauté :

<https://saint-flour-communaute.fr/mon-logement/urbanisme-et-habitat/enquetes-publiques/>

Ces documents sont également à disposition du public en Mairie et à la Maison France Services jusqu'au 9 février 2025.

Vous souhaitez faire une demande d'autorisation d'urbanisme ?

Rendez-vous sur :
<https://saasweb.oci-urbanisme.fr/NetADS/sve/connection>

Maison France Services

A compter du lundi 3 juin 2024, les horaires de la maison France Services de Pierrefort évoluent pour répondre et accompagner au mieux les usagers dans leurs demandes.

Ouverture au public (sans rendez-vous) :

- o Lundi et mardi : 9h-12h
- o Mercredi, jeudi et vendredi : 9h-12h - 14h-17h

Accueil sur rendez-vous :

- o Mardi de 14h à 17h

Un après-midi par semaine, les agents recevront les usagers sur rendez-vous pour répondre à leurs demandes les plus complexes. Il s'agit d'offrir un service plus personnalisé et de meilleure qualité.

Prise de rendez-vous :

04.71.23.23.54 aux horaires d'ouverture au public.



Tribune du groupe « Pour PIERREFORT »

« Notre groupe a participé à l'élaboration des budgets. Sur certaines décisions, il a été entendu, notamment sur le rétablissement et la réintégration des dépenses au budget annexe lié aux services de l'Eau et de l'Assainissement. Cela correspond ainsi à la réalité du coût de ce service, qui, rappelons-le, sera transféré à la communauté de communes au 1er janvier 2026.

Nous nous réjouissons aussi, qu'à notre demande, une enveloppe ait été votée pour l'étude d'aménagement du quartier de la piscine. Ce programme faisait partie de nos projets lors de notre candidature aux élections municipales en septembre dernier. Notre ambition est de créer un espace vert éco-responsable partant du jardin public jusqu'aux rives du Vezou : réaménagement du jardin public et améliora-

tion de ce parc avec entre autres, mise en place de quelques jeux pour les petits, suppression du mur d'escalade, création d'un jardin botanique d'agrément sur tout l'espace situé au-dessus de la piscine, remaniement des espaces publics le long du ruisseau et embellissement autour du lavoir.

Autant de lieux qui ont alimenté notre réflexion quant à leur devenir. Nous souhaiterions que ces futurs aménagements voient le jour en 2025 et bénéficient à tous les pierrefortais, tout en permettant l'installation naturelle d'un écosystème.

Nous avons aussi fait part de doléances qui à nos yeux, méritent réflexion : sécurisation du nouvel espace de jeux et du terrain de sports de St-Gervais, solutionner le ralentissement aux entrées de la cité, rendre plus ac-

cessible bon nombre d'escaliers dans le bourg, aujourd'hui difficiles d'accès aux piétons et qui pourtant font un des charmes de notre localité, recensement des chemins ruraux afin de renforcer leur protection et de diversifier l'offre de randonnées autour de Pierrefort.

Notre groupe s'efforce au sein de l'assemblée municipale d'apporter une dynamique, de faire avancer les projets en cours et à venir, de rechercher et proposer des solutions.

Nous souhaiterions avoir de l'équipe dirigeante une vision plus précise quant aux perspectives à envisager pour le développement de notre commune. »

Lucette BÉRANGER, Claudie PEZET, Pierre POIGNET, Alain RIEUTORT et Jacky VIDAL.

Bon à savoir

Programme LEADER 2023-2027

Vous êtes entrepreneur, professionnel de santé, agriculteur ou encore membre d'une association et vous rêvez de vous développer (investissements, création d'emploi), de proposer des services innovants : pensez au LEADER, Programme de développement rural de l'Union Européenne. Les appels à projets sont ouverts.



Une question ou un projet ? GAL CANTAL -Syndicat Mixte Cantal Attractivité. leader@cantal.fr 04.71.46.20.20.

Nouveau à la déchetterie

Désormais, votre déchetterie de Pierrefort dispose d'une benne spéciale pour les pneus. Le dépôt est gratuit pour les particuliers, dans la limite de 8 pneus par an. Cette collecte est désormais prise en charge opérationnellement et financièrement par Aliapur, éco-organisme des pneumatiques.

Ne sont pas acceptés : pneus des poids lourds et de professionnels, pneus verts (vieux pneus stockés



depuis longtemps portant de la mousse verte) et pneus issus des silos agricoles.

Horaires de votre déchetterie :

samedi de 8h à 12h ; lundi, mercredi et vendredi de 13h30 à 17h du 1er novembre au 31 avril et de 13h30 à 18h du 1er mai au 31 octobre. Tél : 04.71.23.23.54.

Sont désormais également collectés les équipements de sports qui seront donnés à des associations, recyclés ou valorisés énergétiquement. (skis, vélos, raquettes, ballons...)

Attention, les textiles ne sont pas acceptés.



Donnez une autre vie à vos anciens portables

Plus de 100 millions de mobiles dorment dans nos tiroirs et à ce stade, ces téléphones peuvent être considérés comme des déchets. Pourtant, ils contiennent jusqu'à 50 métaux différents, dont certains, rares. Si nous les recyclons, nous les valorisons et ils deviennent alors une ressource. Le recyclage peut permettre soit le reconditionnement des appareils encore en bon état de marche, soit la récupération des métaux, voire de certaines pièces.



Le Département du Cantal et l'opérateur Orange, soucieux de limiter l'impact environnemental des téléphones portables se sont associés pour proposer une opération « coup de poing » : une grande collecte de mobiles usagés et de leurs accessoires en vue de leur recyclage. La boîte destinée à les recueillir est désormais disponible en Mairie.

Toute la presse au Café du Progrès

Depuis quelques semaines, vous avez de nouveau l'opportunité de retrouver toute votre presse préférée au Café du Progrès.



PISCINE MUNICIPALE

du 8 juillet au 25 août
du lundi au samedi,
de 14h à 19h



Numéros utiles

Mairie : 04.71.23.31.16

Agence Postale Communale :

04.71.60.08.99

Gîte de groupe :

04.71.23.91.28

Associations

Pierrefort détente mais pas que...

On pourrait presque dire qu'ELLES se retrouvent tous les lundis après-midi mais ce serait sans compter sur les quelques messieurs enthousiastes qui participent également, dans la bonne humeur générale, aux séances de gymnastique proposées par PIERREFORT DÉTENTE.

Pas moins de trente inscrits cette année sont coachés par la sympathique présidente, Nadine HAMELIN ; les séances se déroulent désormais à la salle récréative PEYRE, le lundi, de septembre à juin, et permettent à chacun de travailler tous les éléments du corps grâce aux tapis, ballons, haltères...

L'association, une institution à Pierrefort puisqu'elle existe depuis 1976, permet aussi de beaux moments d'échanges à chaque fin de séance comme ce fut tout particulièrement le cas en ce début d'année avec la traditionnelle galette des rois. Jérôme VIDALENC, Adjoint en charge des associations n'avait pas manqué de passer saluer cette belle équipe de sportifs.

Tous les mardis, quel que soit le temps, une dizaine des membres de l'association participe également aux balades bien-être proposées par Saint-Flour Communauté. **Davantage de renseignements en Mairie.**



Un espace dédié aux JSP

C'est un espace qui leur est entièrement dédié au cœur de leur collège que les Jeunes Sapeurs-Pompiers ont vu officiellement inauguré en début d'année.



Sous l'impulsion de l'Adjudante Marlène VEYLET, Cheffe du Centre de Secours pierrefortais et Présidente de l'association des JSP et grâce au soutien de l'équipe du collège, en particulier technique, une aile de l'établissement a en effet été réaménagée à l'attention des jeunes gens.

Cette inauguration, conviviale plus que protocolaire comme s'est plu à le préciser l'Adjudante VEYLET, a également permis à cette dernière de remettre à ses JSP des parkas floquées aux couleurs de la section et financées par le Conseil départemental. C'est la commune qui, quant à elle, a offert les écussons ornant ces chauds blousons dont leurs destinataires feront bon usage.

Étaient présents Sophie BENEZIT, Conseillère départementale, Philippe MATHIEU, Maire de Pierrefort, Louis GALTIER, co-

fondateur de la section JSP, Abdelkader ALIAOUI, Principal du collège et son équipe, le Colonel GREFF et le commandant JULHE ainsi que l'ancien JSP, Louis BADUEL, aujourd'hui pompier professionnel au CSP d'Aurillac, qui a officiellement été nommé parrain de la section.

Tous n'ont pas manqué de rappeler toute l'importance de la section JSP, non seulement pour le collège mais aussi pour l'attractivité et la dynamique de Pierrefort.



Des donateurs toujours au rendez-vous

Au fil des quatre collectes de l'année, l'association des donateurs de sang de Pierrefort vous accueille à la salle récréative. Tradition de la Chandeleur oblige, pour le premier rendez-vous de l'année, la collation prend la forme de crêpes préparées par les bénévoles.



VOTRE AGENDA ESTIVAL

Actualisé régulièrement sur : www.pierrefort.fr

Jusqu'au 30 mai - Exposition **LES JUSTES DU CANTAL**, réseaux et portraits, proposée par l'ONACVG - Salle d'exposition de la médiathèque.

Jeudi 13 juin - Sortie au **Puy-en-Velay** avec le Montrozier Club - 85 € pour les non-adhérents - Inscriptions : 06.17.18.77.89.

Samedi 22 juin - Première édition des « Vallons de Pierrefort », une randonnée VTT proposée par l'APE - à partir de 9h00.

Dimanche 30 juin - Spectacle des écoliers ouvert à tous.

Dès fin juin et jusqu'à fin septembre - Exposition sur le thème du sport - Biennale d'art contemporain portée par Saint-Flour Communauté ; vous découvrirez les clichés de l'artiste photographe Mathieu MÉNARD - au fil des rues du centre-bourg et au Centre Équestre de Chabridet.



Crédit photo : Saint-Flour Communauté

5, 6 et 7 juillet, 2, 3 et 4 août - Les Amis du Théâtre vous proposent : **UNE FLEUR SUR LES RUINES** d'Olivier JOLLIVET - Salle de spectacles Roger BESSE - 20h45 - Réservations à l'Office de Tourisme : 04.71.23.38.04.

Lundi 29 juillet - Collecte de sang - Salle récréative PEYRE - 15h00 à 19h00.

Lundi 5 août - Festival Baroque d'Auvergne, 28ème édition avec saxophonistes de renom aux côtés du clavecin de Bogumila GIZBERT-STUDNICKA. 15 €, entrée libre aux moins de 18 ans - Église Saint Jean-Baptiste - 20h45.

Vendredi 9 août - Méchoui de l'Étoile Sportive Pierrefortaise.

Samedi 10 août - Championnat européen de boules carrées.



Crédit photo : Joël RAMADIER

Dimanche 11 août - Passage de l'Étape Sanfloraine.

Jeudi 22 août - Balade contée dans le cadre des animations du Pays d'art et d'histoire : avec Laurent OCCELLI, conteur et Éric DESFOUR, violoniste - 20h00 - Bois de Chabridet. GRATUIT

Animations estivales

Les vendredis 19 juillet, 2, 9 et 13 août après-midi - Sorties à la rencontre des marmottes.



Les mardis 16, 23 et 30 juillet, 6, 13 et 20 août - Initiation au tir à l'arc. Renseignements à l'office de tourisme : 04.71.23.38.04.

Expositions (médiathèque)

Du 4 juin au 16 juillet - Connais-tu ton corps ?

Du 16 juillet au 31 août - Œuvres de l'atelier pictural de Neuvéglise.

Du 3 au 27 septembre - Mémoire de la Grande Guerre au Pays de Pierrefort Neuvéglise : découvrez ou redécouvrez l'exposition réalisée en 2018 à l'occasion du Centenaire.

Les échos de Pierrefort - printemps 2024

Directeur de la publication : Philippe MATHIEU

Rédaction et mise en page : Philippe MATHIEU et Séverine COLOMBEL

Tirage : 500 exemplaires

Journal édité par la commune de Pierrefort :

1bis rue du Plomb du Cantal
15230 PIERREFORT - 04.71.23.31.16
www.pierrefort.fr

12 et 13 juillet : 6ème édition du Festival CAILLOU COSTAUD

Toute l'équipe de bénévoles vous donne rendez-vous les vendredi 12 et samedi 13 juillet 2024.

Événement incontournable créé il y a 6 ans, sa formule fonctionne toujours autant ! Les costauds œuvrent toute l'année pour un festival convivial de qualité, pour petits et grands, dynamisant Pierrefort et ses environs.

Vendredi soir : soirée concert avec trois groupes sur la grande scène !

Samedi, en journée : nombreuses animations, ateliers participatifs, jeux

pour enfants, ... et en nouveauté, un atelier de fabrication de cerfs-volants, avec initiation à leur conduite sur inscription obligatoire (plus d'infos à venir). Le tout en musique : concert, fanfare et DJ !

N'oublions pas la désormais célèbre course de caisses à savons avec un parcours pour les 8-16 ans le matin. Samedi soir : seconde soirée de concerts, avec une programmation variée, éclectique et dansante : 4 groupes parmi lesquels JIVE ME qui avait fait sensation lors de la première édition ou encore le célèbre DJ FAKEAR.

Restauration sur place. Camping gratuit.

Programmation, inscriptions... à retrouver sur le site internet, ou les réseaux sociaux du festival.

Billetterie ouverte sur <https://www.helloasso.com>

